

# Born Explorers

～幸せな子ども時代～

## 初めての毛筆

毛筆の授業が行われました。毛筆は3年生から始まる、子どもたちにとっては新しい学習です。

初回は「書写との初めての出会い」ですので、指導を充実させるためにも外部講師をお招きして、準備の仕方や筆の持ち方など、習字の基本について教えていただきました。

初めての毛筆で墨を扱うのは大変ということで、まず水習字に取り組みました。



教科書のお手本を見ながら、まっすぐ線や波線、ぐるぐるとした円などを書いて楽しみました。子どもたちは、筆ならではの書きごちを楽しんでいました。

### 【連絡】

筆や書写セットは、基本的に学校保管とします。筆が良い状態を保てるよう片付け方を指導しますが、子どもの片付け方には限界があります。ご家庭できちんと管理したい方は、毎回筆を持ち帰るようお子様に伝えてください。また、教員へもご連絡頂けると声掛けができますので、よろしくお願いいたします。

半紙は、今年度については学校にたくさんありますので、持たせて頂く必要はありません。墨汁は、中身が減ってきたタイミングでお子様にも容器を持ち帰らせますので、新しいものを買って持たせてください。3年生は水習字を使うことも多いので、それほど減りは早くないと思います。

よろしくお願いいたします。